2021年12月20日第5号

令和3年度 2年生学年通信



寒冷の候、保護者の皆様方におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

11月17日(水)~20日(土)に修学旅行を実施しました。例年は6月に北海道へ行っていましたが、今年は新型 コロナウイルス感染症への感染に注意して3泊4日で山陰方面(京都・島根・鳥取)へのバス旅行でした。クラスを 半数に分けての乗車でしたので、移動時は少し寂しい気もしましたが、天橋立・コナン商店街・出雲大社・足立美術 館・鳥取砂丘など、普段訪れない場所で貴重な経験を積むことができました。生徒たちが観光地を訪れるときは常に 晴天で、体調不良者も出ず、全日程をエンジョイできたのではないでしょうか。旅行後に行ったアンケートでは、宿 泊した旅館・ホテルについて、昼食も含めた食事について、松江で行った自主研修について、いずれも満足、まあ満 足と答えた生徒が95%を超えておりました。特に、初日に宿泊した望湖楼(名探偵コナンで舞台となった旅館)の 満足度が高かったです。生徒は楽しい思い出とともに、時間やルールをしっかり守って行動することの大切さをしっ かりと心に刻み、これからに生かしてほしいと思います。

さて、生徒たちには10月総合学力テストの答案と個人成績票を返却してあります。国数英の合計点と偏差値に注 目して、7月と10月の結果を比較してください。成績が下降した人は早急に対策が必要です。冬休み中は1日5時 間以上の学習時間の確保が必要です。学習時間を十分に確保してください。冬休み中はイベントなど色々な誘惑も多 いと思いますが、今何をするべきか考えて、優先順位を間違えないようにしたいものです。また、1月の総合学力テ ストに向け、取り組んでほしいのはテストの見直しです。テストの見直しは学力向上の近道だといえます。自分が出 来なかった問題を見直すだけでなく、出来た問題も見直しをしてください。重要な問題は繰り返し出題されます。

最後に、2年生の3学期はいわゆる「3年0学期」と言われる大切な時期です。このままでは駄目だ。何とかしな ければいけないと思っているお子様が増えてきたように思います。放課後、教室や図書室に残って勉強している生徒 も増えてきております。ただ、実際に何をすれば良いのか、何から手をつけたらよいのか分からないというお子様が いますので、面談で生徒一人一人の声を聞き、そのような生徒を限りなく0に近づけたいと考えております。意識を 高く持ち始めたお子様が増えてきた今の状態が更に良くなるよう、同じベクトルで、お子様一人一人の進路実現が叶 うよう学年団で情報を共有し、指導していきたいと思っておりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたしま す。ご不明な点がございましたら、いつでもご相談ください。

学年主任より

3年生0学期 受験生への準備はできているかな?受験生チェック!!!! 入試に向けて今の自分の状態をチェックして、受験生としての決意をしよう。

①	志望校について、	現在希望しているものはあるか?	
	—) H // /		

□ある:具体的に(口ない

② 受験勉強の進み具合はどうか?

□もう始めている

□まだ始めていない □いつから始めていいか分からない

③ 現在の勉強への気持ちはどうか?

□学力が伸びてきている実感がある

□受験に向けて、前向きに取り組めている □勉強が無意味に思えてしまっている

□何をどうしたらいいのか分からず悩んでいる ④ 現在の学習習慣で当てはまるものはいくつあるか?

□期日までに課題提出ができている

□毎日集中して授業に取り組んでいる

□予習・復習をきちんとしている □部活動などをしていても、勉強時間を確保している

□問題集に取り組むなど、自主的な勉強に取り組んでいる

心配なことがありましたら、遠慮なくご連絡ください。また、通院などで登校が遅れる場合も、

8時頃までに学校へご連絡ください。 羽咋高校 0767-22-1166

修学旅行に行って来ました!!















~教志未来塾~

12月10日(金)の放課後に、金沢星稜大学人間科学部の清水和 久先生を講師に迎えて、本校で教師未来塾【金沢星稜大学連携 セミナー】が開催されました。本校の教師志望の2年生15名が参 加し、「GIGAスクール構想で鍛えられる論理的で可視化できる思 考法」というテーマのもと、ご講演をいただきました。GIGAス クールとは?からお話が始まり、来年度から県内の高校でも生徒 は1人1台のPCが行き渡る今、教師を目指すものとして知ってお くべきこと、考えておくべきことを実習体験を通して考える機会 を与えていただきました。生徒からは「ロイロノートやジャムボ ードでたくさんの共有方法があることが分かりました。また、実 際にやってみることで普段より楽しく、自分の意見をたくさん発 することができた。」等の感想がありました。









令和3年度県新人大会

【陸上競技部】

三段跳第2位 24H 細川 大智 3000m障害第3位 23H 杉井 淳人

円盤投・やり投・ハンマー投 優勝 24H 橋本帆乃花

【剣道部】 女子団体 優勝(北信越大会出場)

女子個人 優勝 22H 野口 聖乃 【弓道部】 男子団体 第2位(北信越大会出場)

【なぎなた部】 女子団体試合 優勝(北信越大会出場)

【空手道部】女子団体組手 団体形 第3位(北信越大会出場)

【新聞部】県高校新聞コンクール

総合の部 優良賞 部門の部 論説賞

【軽音楽部】Starry Sky 県代表(全国総文出場) (22H 宮﨑萌々奈 23H 稲本 夢菜 23H 林 凜香

24H 細川 日向 24H 羽部 花蓮)

【弁論】県総文弁論部門 優秀賞 (第3位) 24H 上野 菜湖 文部科学大臣杯全国大会 第4位 24H 上野 菜湖

今後の日程

※12月29日(水)~1月3日(金)は、 登校禁止です。

12月23日(木)終業式

1月7日(金)始業式、校内実力テスト①

10日(月) <成人の日>

11日(火)校内実力テスト②

服装検査

15日(土)総合学力テスト①

16日(日)総合学力テスト②

22日(土)英語検定(希望者)

29日(土) 駿台模試(希望者)